

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Winterthur, novembre 2014

La fondation Lampe Magique organise la rencontre entre un adolescent atteint d'un cancer et Bertrand Piccard

### Samuel dans le hangar de Solarimpulse

**Payerne/Winterthur – Depuis 10 ans, le jeune Samuel, 14 ans, mène un combat contre une tumeur cérébrale. Il ne se souvient guère d'une vie sans visite à l'hôpital et sans thérapie. On admire non seulement son infatigable volonté de vivre mais aussi son intérêt pour l'écologie et la technologie : ainsi son vœu le plus cher est de rencontrer Bertrand Piccard et SOLARIMPULSE. Fin Octobre, la fondation Lampe Magique put exaucer son plus grand rêve.**

Avec fascination, le jeune Samuel, atteint d'un cancer, suit de très près la conception de l'avion suisse SOLARIMPULSE : avion qui peut voler en autonomie grâce à l'énergie solaire.

Un vol d'essai au départ de l'aérodrome de Payerne est prévu pour le 31 Octobre.

En plus de la préparation, l'aéronaute Suisse Bertrand Piccard et son équipe attendent des invités particuliers : Samuel et sa maman, originaires de Chapelle-sur-Moudon. Ils sont accueillis personnellement par Bertrand Piccard et font le tour du hangar. Les techniciens et ingénieurs de l'avion sont aussi présents pour réaliser un dernier examen du cockpit avant le vol d'essai.

Le pionnier et chercheur explique en détail le SOLARIMPULSE au jeune adolescent avide de savoir. Samuel écoute avec attention et mémorise l'ensemble des informations avec beaucoup de joie et d'enthousiasme. Il a la chance également d'assister à la réunion avec les experts en aérodynamique et en thermodynamique et autres scientifiques. Bertrand Piccard et notre jeune Samuel évoquent ensemble la technologie solaire et le premier tour du monde en avion solaire qui aura lieu l'année prochaine. L'aviateur est touché par le destin de Samuel et se montre impressionné devant son courage et sa foi en la vie. En cela, ils se ressemblent beaucoup : tous les deux combattent pour qu'un autre futur s'annonce. L'un pour une vie sans troubles causés par la maladie, l'autre pour un monde durable avec une énergie propre.

Afin que Samuel puisse admirer chez lui le SOLARIMPULSE et ainsi se souvenir chaque jour de cette merveilleuse expérience, Bertrand Piccard lui offre comme souvenir d'adieu un sac avec un modèle unique de l'avion solaire et d'autres beaux souvenirs.



Bertrand Piccard offre un Modèle de SOLARIMPULSE à Samuel



Le rêve de Samuel : découvrir de près le SOLARIMPULSE

**Fondation Lampe Magique**

La Fondation Lampe Magique exauce les vœux les plus chers d'enfants ou de jeunes atteints d'une maladie grave ou d'un handicap. La Fondation est active dans toute la Suisse. Elle est exonérée d'impôts dans tous les cantons et est soumise au contrôle de la Surveillance fédérale des fondations (DFI). Elle a une société fiduciaire et un organe de révision externe. Depuis sa création en 2001, la Fondation Lampe Magique a déjà réalisé plus de 1200 vœux. Vous trouverez un aperçu de la diversité de ces rêves sur [www.lampemagique.ch](http://www.lampemagique.ch).

**Récolte de vœux**

Les enfants handicapés ou souffrant d'une grave maladie ont la possibilité de communiquer leur rêve à la Fondation. Celui-ci peut également être transmis par leurs proches, leurs amis ou leurs connaissances.

**Nous nous tenons à votre disposition pour de plus amples informations.**

Fondation Lampe Magique, Zürcherstrasse 119, CH-8406 Winterthur.

Tél. +41 52 269 20 07, Courriel: [info@lampemagique.ch](mailto:info@lampemagique.ch)

Chaque don aide à concrétiser de nouveaux rêves d'enfants. Merci beaucoup pour votre soutien.

Compte PostFinance: 85-637066-4